

Satgas Yonif 6 Marinir Tebar Kasih Natal, Warga Yahukimo Sambut Bahagia

Jurnalists Agung - PAPUA.JIS.CO.ID

Dec 22, 2024 - 21:19



YAHUKIMO- Dalam semangat kasih dan kebersamaan menyambut Natal 2024, Satuan Tugas Yonif 6 Marinir berbagi kebahagiaan dengan mendatangi rumah-rumah warga di Kabupaten Yahukimo, Papua, pada Minggu (22/12/2024). Kegiatan ini menjadi wujud nyata perhatian dan kepedulian TNI terhadap masyarakat, terutama di wilayah dengan keterbatasan akses dan sarana.

Dipimpin langsung oleh Dansatgas Yonif 6 Marinir, Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP., para prajurit membagikan paket sembako ke rumah-rumah warga. Momen penuh kehangatan ini disambut dengan senyum dan rasa syukur oleh masyarakat. "Kegiatan ini adalah bentuk kasih Natal dari kami untuk masyarakat. Kehadiran TNI di sini bukan hanya menjaga keamanan, tetapi juga memberikan manfaat nyata dan menjadi sahabat bagi warga," ujar Letkol Marinir Rismanto.

Dalam suasana penuh keakraban, para prajurit tidak hanya membagikan sembako, tetapi juga berinteraksi langsung dengan warga, mendengar cerita mereka, serta berbagi semangat untuk menghadapi tahun baru. "Perayaan Natal adalah momen untuk saling berbagi, dan kami ingin masyarakat Yahukimo merasakan keindahan kebersamaan dalam kasih," tambahnya.

Salah satu warga, Mama Elisabeth, menyampaikan rasa terima kasihnya atas kepedulian TNI. "Kami sangat bersyukur atas perhatian dan bantuan yang diberikan. Tuhan memberkati bapak-bapak TNI," ucapnya dengan haru.

Kegiatan ini juga menjadi simbol toleransi dan penghormatan terhadap keberagaman di Papua, memperkuat harmoni antar umat beragama. Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, menyampaikan apresiasinya atas langkah Satgas Yonif 6 Marinir. "Kegiatan berbagi kasih ini adalah cerminan komitmen TNI untuk selalu hadir di tengah masyarakat, menjalin kedekatan, dan membawa pesan perdamaian," ungkapnya.

Dengan semangat Natal, Satgas Yonif 6 Marinir tidak hanya menyebarkan kasih, tetapi juga harapan akan masa depan Papua yang lebih sejahtera, harmonis, dan penuh cinta kasih.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroh